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ВОРОНЕЖ:
КОНТРАКТ НА 3,8
МИЛЛИАРДА ЕВРО

Губернатор Воронежской
области Владимир
Кулаков подписал
контракт с баварскими
инвесторами на 3,8
миллиарда евро, которые
предназначены для
модернизации сельского
хозяйства региона. 

Уже в 2006 году для реа�
лизации этого проекта бу�
дет создана совместная
временная управляющая
компания, которая прове�
дет полную диагностику со�
стояния сельского хозяй�
ства области. 

В настоящее время рас�
сматривается возможность
строительства свиноком�
плексов и молочных ком�
плексов, которые будут на�
ходиться в непосредствен�
ной близости с кормозаго�
товительными базами. Сле�
дующим этапом станет со�
здание совместного акцио�
нерного общества. Цель
проекта — создание новых
рабочих мест на селе и по�
вышение заработной платы
рабочих.

Вместе с тем возникает
вопрос: зачем проводить
детальное исследование
состояния сельского хозяй�
ства региона, если в июле
этого года будет проводить�
ся Всероссийская сельско�
хозяйственная перепись? 

ИВАНОВО:
КРАСИТЕЛИ
УНИЧТОЖАЮТ
РЕКУ

Крупнейший текстильный
комбинат в городе
Родники Ивановской
области сбросил
красители в реку Постну.
Жители утверждают, что
очистные сооружения ОАО
"Родники/Текстиль"
построены более 35 лет
назад и никогда не
ремонтировались.
Поэтому с нынешними
красителями они не
справляются.

Из Постны химикаты по�
падают в верховья реки Те�
зы. По оценке экологов, в
последние дни было сбро�
шено не менее 800 тысяч
кубометров загрязнённой
воды. 

В минувшем году комби�
нат также загрязнял реку
сточными водами. Даже
браконьеры, обнаружив в
верховьях Тезы красители,
более не видят смысла ло�
вить здесь рыбу. Однако ди�
ректор предприятия Е. Не�
стеров утверждает, что та�
ких сбросов на комбинате
никогда не было.

МОСКВА:
ПРЕЗЕНТАЦИЯ
ФИРМЕННОГО
ПОЕЗДА

Презентация нового
фирменного поезда
Москва — Брянск "Иван
Паристый" состоялась на
Киевском вокзале
Москвы. В ней приняли
участие начальник
Московской железной
дороги В.И. Старостенко,
представители ОАО
"Российские железные
дороги" и правительства
Москвы.

Этот поезд заменил су�
ществовавший с 1998 года
фирменный состав "Десна".
Решение о переименовании
фирменного поезда столич�
ной магистрали было при�
нято осенью 2005 года пос�
ле ухода из жизни Ивана Ле�
онтьевича Паристого — по�
четного гражданина двух го�
родов — Брянска и Москвы,
почетного железнодорож�
ника, бывшего начальника
Московской железной до�
роги, почетного ветерана
Московской железной до�
роги, академика Академии
транспорта России. По мар�
шруту Москва — Брянск бу�
дут курсировать два соста�
ва нового фирменного по�
езда, в каждом из них — по
24 вагона.

ТВЕРЬ:
ВАКЦИНАЦИЯ
ДОМАШНЕЙ
ПТИЦЫ

В Тверской области
начинается массовая
вакцинация кур и другой
птицы на птицеводческих
фабриках и в домашних
подворьях. 

Главная задача, отмеча�
ют специалисты, успеть
провести все запланиро�
ванные профилактические
мероприятия до начала
массового перелета диких
птиц, которые направляют�
ся в Тверскую область через
побережье Черного моря, а
также из Европы и даже из
Ирана. 

Ранее на территории
Тверской области не было
зарегистрировано ни одного
случая заболевания перна�
тых птичьим гриппом. Одна�
ко уже с середины 2005 года
был усилен санитарный кон�
троль за работой предпри�
ятий по переработке курино�
го мяса. Массовая вакцина�
ция птицы на 95% снизит
риск заболевания гриппом.

По сообщениям 
информагентств.

НОВОСТИ
ЦФО

САМЫЕ
ЗДОРОВЫЕ 
И ПРИВЛЕКАТЕЛЬНЫЕ
ЛЮДИ
Люди смешанной расы

выглядят более здоровыми

и привлекательными, 

а также имеют

эволюционные

преимущества,

утверждают ученые. 

В ходе
первого ис�
следования
люди с бе�
лой кожей и
японцы назвали евроазиат�
ские лица более привлека�
тельными, чем лица людей
каждой отдельно взятой расы. 

По мнению одного из ис�
следователей, эти результаты
доказывают, что "наши пред�
почтения определяет эволю�
ция". В древности люди редко
видели лица смешанной расы.

Только после колонизации За�
падом Африки, Америки и
Азии, а также вследствие тор�
говых связей по всему миру
началось более активное сме�
шение рас. 

НЕ РИСКУЙТЕ —
ЕШЬТЕ РЫБУ
Сторонники ежедневного

употребления рыбы в пищу

меньше подвержены

опасности инфаркта

миокарда, чем

приверженцы других видов

питания.

Такой результат показало
м а с ш т а б �
ное иссле�
д о в а н и е ,
которое с
1990 года в
течение 11
лет проводила специальная
группа министерства здраво�
охранения и труда Японии во
главе с профессором универ�
ситета Осака Хироясу Исо. 

Исследование показало,
что люди, потреблявшие мак�
симальное количество рыбы
(около 180 граммов в день),
примерно на 56 процентов ре�
же сталкивались с инфарктом
миокарда, чем их соотечест�
венники, съедавшие в день не
более 20 граммов рыбы. 

ГРОЗИТ 
ЛИ ЗЕМЛЕ
КАТАСТРОФА?
Английский ученый Джеймс

Лавлок предупреждает мир

о новой опасности: он

призывает правительства

стран начать масштабные

подготовительные

мероприятия для

выживания в

"климатическом аду",

который, по его мнению,

неизбежно наступит, когда

в Европе станет 

на 8 градусов теплее, чем 

в наши дни. 

Лавлок привлекает особое
внимание к одному аспекту уг�
розы потепления: в настоя�
щее время ожидаемое повы�
шение температуры искус�
ственно тормозит глобальный
аэрозоль — слой пыли в атмо�
сфере над северным полуша�
рием, который является про�
дуктом мировой индустрии. 

Он защищает нас от сол�
нечной радиации посред�
ством феномена, получивше�
го название "глобального за�
туманивания", который, как
полагают ученые, удерживает
глобальную температуру на
несколько градусов ниже рас�
четного уровня. Но при рез�
ком сокращении промышлен�
ного  производства  аэрозоль
может очень быстро исчез�
нуть, и глобальная температу�
ра совершит резкий скачок
вверх. 

По сообщениям 

информагентств.

ЭТО
ИНТЕРЕСНО

Дворник Вадимыч разма�
тывал катушку колючей прово�
локи и хмуро огораживал ею
вверенный ему двор.

Из�за угла дома осторожно
высунулась личность в галсту�
ке, спряталась обратно. Вади�
мыч крепче сжал рукавицей
катушку.

Личность высунулась
опять, понюхала воздух, подо�
шла и вежливо сказала двор�
нику:

— Скажи�ка, дядя, ведь не�
даром разишь сегодня пере�
гаром?

— Недаром! — огрызнулся
Вадимыч. — Чего надо?

Личность оглянулась по
сторонам и тихо шепнула:

— Мне надо... надо в изби�
рательный округ номер двад�
цать такой�то...

— Ага! — заорал вдруг
дворник, замахиваясь тяжким
колючим мотком. — Так это ты
вчера соседний дом листовка�
ми умусорил!

— Не я, не я... — отпрянул
пришелец, давясь галстуком.
— Что такое, какие листовки?

И с этими словами протя�
нул дворнику торопливо выну�
тую из кармана чекушечку.

Вадимыч принял её в руки и
сразу принял внутрь. Через
минуту подобрел. Отодвинул
сапогом катушку с устрашаю�

щей колючкой, сел у подъезда
на лавочку, пригласил и гостя.

— Понимаешь, господин
хороший, гон у депутатов на�

чался; ну, как у зверья перед
весной. А у них перед выбора�
ми. Понимаешь?

— Да, да... — поспешно за�

кивал гость, по�прежнему чуть
озираясь.

Вадимыча уже вело.
— В народ они пошли. И до

вешних только дней поддержи
нас, дуралей!

Дворник тоже умел сказать
красно.

— Вы про листовки что�то...
— Про них и толкую. Вон,

смотри.
Вадимыч кивнул в сторону

мусорного бака. Тот доверху
был набит бумагами.

— Целое утро по двору со�
бирал. Вечером жильцы эти
бумаги в своих почтовых ящи�
ках увидели; вынимали, читали
и сразу себе под ноги кидали.

Дворник встал, взял из бака
листок, пропечатанный с обе�
их сторон.

— Отчёт, вишь ты! О выпол�
нении наших наказов депута�
том Соснегиным!

— Интересно, интересно...
— сказал гость, уныло косясь
на мятую бумагу.

— Куда как интересно! На�
казы когда делались? Пять лет
назад, сразу, как дали ему
счастливый депутатский срок.
А теперь слушай: " В работе
находятся наказы по ремонту
тротуаров"... "В работе нахо�
дятся наказы по ремонту до�
роги"... "В работе установка
колонки"!

Вадимыч ожидающе по�
смотрел на слушателя. Тот с
готовностью вынул ещё че�
кушку, говоря:

— Но ведь и сделал, не�
бось, немало.

— Ох, немало! — озирая
ёмкость перед приёмом, со�
гласился дворник. — Глянуть
бы на него, спасибо сказать...
Но жаль, он ни разу в эти годы
к нам не зашёл. Зато смотри:
"Удалось провести канализа�
цию по улице"...

— Вот видите — удалось.
— Удалось! "Совместно с

общественностью, депутата�
ми горсовета, администраци�
ей города"... Со всеми уда�
лось! Может, даже с Бушем
удалось.

В подъезды заходили люди,
жизнь продолжалась, а двор�
ник читал, всё больше востор�
гаясь:

— И асфальт положить
"удалось"! Раз, два... по деся�
ти улицам удалось! И подсып�
ка щебнем удалась — аж по
шести "и многим другим". По�
нял? По многим другим! Как
будто сам так удачно подсы�
пал и подкладывал.

— Вы уж больно строго су�
дите...

— Я? Сужу? Я его расце�
лую, как увижу! Глянь: "Под�
держивал выделение средств
на ремонт роддома". Выдели�
ли или нет, не знаю — но под�
держивал! Смотри, смотри —
всё поддерживал! Даже "под�

держивал линию на сдержива�
ние роста тарифов на ЖКУ".

Гость как�то съёжился и
чуть отодвинулся, словно го�
товясь бежать. Дворник этого
не заметил, продлевая речь:

— Я перед женою и сам
поддерживаю линию на сдер�
живание! Так она, змея, всё
равно полполучки на платья
тратит!

Кто�то вышел из дальних
дверей и махнул пришельцу
рукой. Тот облегчённо вско�
чил.

— Стой! — встрепенулся
Вадимыч, вспоминая свой
долг, настойчиво ища глазами
собеседника. — Документы!
Ты кто?

— Помощник депутата Со�
снегина! — радостно прокри�
чала издали галстучная лич�
ность. — Не стоит орать, вам и
завтра весь двор убирать!

И исчезла вместе с подель�
никами.

Поняв, что его бдитель�
ность была ловко усыплена,
Вадимыч нетвёрдо прошёл по
подъездам. Изо всех почтовых
ящиков торчала всё та же от�
чётная бумага. Сквозь щели
косо проглядывали обрывоч�
ные строки: "Участвовал в по�
здравлении ветеранов
ВОВ...", "активно содейство�
вал...", "на контроле вопро�
сы...", "содействовал реали�
зации...".

Наивная колючая проволо�
ка не спасла, депутатский гон
брал разгон, все готовились
переизбираться.

Юрий ОНОПРИЕНКО.

На снимках: "Тоже хотим

в депутаты любыми путя/

ми!".

ПОЧТИ НАЯВУ

Депутатский гон

Предновогодние и новогодние дни для
курсантов и студентов вузов — жаркая
пора: как правило, на это время
приходится  сессия. Но зачеты зачетами,
а отдых, как говорится, по расписанию.
Так, в дни новогодних праздников
слушатели, курсанты и студенты ОрЮИ
МВД РФ — участники творческих
коллективов центра  досуга института —
активно отдыхали сами и радовали своим
творчеством других.

Новогодний бал был  полон веселых сюр�
призов, конкурсов, подарков.  На сцене вы�

ступали не только курсанты, но и  актеры те�
атра "Свободное пространство".  А зрелищ�
ное огненное шоу никого не оставило равно�
душным.

В дни новогодних праздников не остались
без внимания и дети сотрудников института.
Курсанты, сменив строгую милицейскую фор�
му на наряды Деда  Мороза и Снегурочки,  по�
здравили каждого ребенка дома, а потом уст�
роили для них в стенах института  утренник.
Здесь мальчишек и девчонок  ожидали ска�
зочные персонажи, новогодние подарки. 

Яна ГОРЬ.

В дни новогодних каникул сотрудники и
курсанты Орловского юридического
института МВД РФ  организовали и
провели для  воспитанников
Некрасовской  школы/интерната
благотворительный марафон "Под
рождественской звездой".

Курсанты подготовили для ребят различ�
ные подарки,  красочные новогодние поздра�
вительные газеты; сотрудники института со�
брали для мальчишек и девчонок теплые ве�

щи, игрушки, книги. Специально для ребят
центром досуга института были подготовлены
новогоднее представление, концертная про�
грамма, дискотека.

Веселый праздничный вечер закончился
большим хороводом, который вместе с  деть�
ми водили сотрудники воспитательного отде�
ла, начальники служебно�строевых подразде�
лений, курсанты�наставники.

В. ШЕПАРНЕВА.
Курсант.

ЖИЗНЬ ВУЗА

«Под рождественской звездой»

Книжки в сторону, форму… на вешалку

В праздничные дни  в стенах ОрЮИ  МВД
РФ   прошли рождественские чтения,
организатором которых стал отдел
воспитательной работы института.

Перед курсантами выступил  настоятель
Свято�Троицкой церкви г. Орла отец Георгий.
Он рассказал историю праздника Рождества
Христова, о традициях празднования. Курсан�
ты  прочитали стихотворения, посвященные
этому светлому событию. Была также подго�

товлена выставка литературы по данной те�
матике.

Участники рождественских чтений уверены
в том, что подобные встречи нужно проводить
как можно чаще, ведь они помогают обога�
тить внутренний мир курсантов. Молодые лю�
ди узнают много нового, интересного  о куль�
турном наследии своего народа.

Е. СМИРНОВА.
Курсант.

История праздника — история народа

* * *
Граф Ф.В. Ростопчин сидел в одном из

парижских театров во время дебюта пло�
хого актера. Публика страшно тому ши�
кала, один Федор Васильевич аплодиро�
вал.

— Что это значит? — спросили его, —
зачем вы аплодируете?

— Боюсь, — отвечал он, — что как сго�
нят его со сцены, то он отправится к нам в
учители.

* * *
Планом князя Т. (очевидно, полковни�

ка С.П. Трубецкого, участника Отечест�
венной войны 1812 года, одного из руко�
водителей Северного общества декабри�
стов. — В.В.) было сделать революцию,
как во Франции. Ростопчин вслушался в
разговор и сказал примечательные сии
слова: "Во Франции повара хотели стать
принцами, а здесь принцы захотели стать
поварами".

* * *
У А.П. Ермолова спрашивали об одном

генерале, каков он в сражении. "Застен�
чив", — отвечал он.

* * *
По окончании Крымской кампании (по

Парижскому мирному договору 1856 года
Россия, в частности, уступала Турции юж�
ную часть Бессарабии. — В.В.) князь 
А.С. Меншиков, проезжая через Москву,
посетил А.П. Ермолова и, поздоровав�
шись с ним, сказал:

— Давно мы с вами не видались!.. С тех
пор много воды утекло!

— Да, князь! Правда, что много воды
утекло! Даже Дунай уплыл от нас! — отве�
чал Ермолов.

* * *
Денис Давыдов явился однажды в аван�

гард к князю Багратиону и сказал: "Главно�
командующий приказал доложить вашему
сиятельству, что неприятель у нас на носу и

просит вас немед�
ленно отступить".
Багратион отве�
чал: "Неприятель
у нас на носу? На
чьем? Если на ва�
шем, так он близ�
ко; а коли на мо�
ем, так мы успеем
еще отобедать".

* * *
Говорили, что Платов (генерал от кава�

лерии, атаман войска Донского, участник
войн с Наполеоном, один из героев лес�
ковского "Сказа о тульском косом Левше
и о стальной блохе". — В.В.) вывез из
Лондона, куда ездил в 1814 году в свите
императора Александра I, молодую анг�
личанку в качестве компаньонки. Кто�то,
— помнится, Денис Давыдов, — выразил
ему удивление, что, не зная по�англий�
ски, сделал он подобный выбор. "Я скажу
тебе, братец, — отвечал он, — это совсем
не для физики, а больше для морали. Она
добрейшая душа и девка благонравная; а
к тому же такая белая и дородная, что ни
дать ни взять ярославская баба".

Собрал 

Владимир ВЛАСОВ.

Исторические анекдоты
Исторические и литературные анекдоты как жанр стали утверждаться в
России с середины XVIII столетия. Они представляли собой особый вид
словесного искусства и были интересны как своеобразная летопись времени,
живая, необычайно колоритная и психологически достоверная. Немало
анекдотов посвящено Ф.В. Ростопчину, А.П. Ермолову, Н.М. Каменскому,
А.И. Писареву и другим нашим землякам, а также деятелям отечественной
культуры, биографически связанным с историей орловского края.

(тел. 76/35/50)

Уважаемые читатели! 
Нас интересуют все события, которые 

происходят в области.

Звоните!  
Вас обязательно услышат.

Cлужба «Дежурный репортер»

Центр социального обслуживания населения Железнодорожного района г. Орла

открыл телефон доверия — 55/50/34, который работает по субботам с 9 до 13 ча/

сов. Каждый позвонивший может получить консультацию психолога по различ/

ным вопросам (семейные конфликты, супружеские разногласия, взаимоотноше/

ния отцов и детей, проблемы подростков и т.д.). Бесплатно. Анонимно.

Телефон доверия

Коллектив управления коммунальным хозяйством г. Орла
глубоко скорбит по поводу безвременной смерти сотрудника

СЕРГЕЕВА
Александра Владимировича

и выражает искреннее соболезнование родным и близким
покойного.

С О Б О Л Е З Н О В А Н И Е

Если ты одинок, у тебя
проблемы, которые кажутся
неразрешимыми, позвони по
молодежному телефону до�
верия 45'03'33, а также на
линию здоровья 45'04'08 в
г. Орле (круглосуточно, бес�
платно, анонимно). Тебе по�
могут твои сверстники, ква�
лифицированные психологи
и специалисты.

Социально�психологи�
ческая служба центра мо�
лодежи «Полет» приглаша�
ет всех желающих посе�
тить психологов, психоло�
гический клуб, клуб обще�
ния инвалидов, клуб мо�
лодой семьи.

Ждём вас 
по адресу: г. Орел,

Наугорское шоссе, 5/а.

ЕЕ СС ЛЛ ИИ   ТТ ЫЫ
ОО ДД ИИ НН ОО КК Заводским РОВД города Орла устанавливается местона�

хождение без вести пропавшего Дениса Евгеньевича Соболе�
ва, 1976 год рождения, зарегистрированного  по адресу: Ярос�
лавская  область, город Рыбинск, ул. Б. Новикова.

Приметы: на вид 25—30 лет, рост 184 см, телосложение
среднее, лицо овальное, волосы русые, глаза темные, груп�
па крови I. 

Был одет: футболка хлопчатобумажная салатового цвета без
рукавов, брюки спортивные белого цвета, кроссовки белого
цвета.

Всем гражданам, обладающим какой�либо информацией о
местонахождении Д.Е. Соболева, просьба сообщить в Завод�
ской  РОВД. Адрес: г. Орел, ул.  Комсомольская,  31. Телефоны:
76�32�17, 76�42�05 или 02.

Пресс'служба УВД.

Внимание: розыск

Это будет сооружение дли�
ной 130 метров. Деньги на его
строительство выделил цент�
ральный совет ФСО "Динамо".
Открыть эстакаду планируется
уже в середине лета.

В пресс�конференции при�
няли участие мастер спорта
международного класса, при�
зер чемпионата Европы, участ�
ник Олимпийских игр Алексей

Головин, заместитель предсе�
дателя облсовета ФСО "Дина�
мо" Николай Галка, главный ре�
дактор газеты "Орловская
правда" Александр Тихонов.

— Меня часто спрашивают,
как мы, россияне, показываем
такие высокие результаты, не
имея ни одной трассы в стра�
не, — сказал Владимир Коз�
лов. — Трудно рассчитывать

на успех без возможности раз�
вивать определенные навыки,
без своей базы, и мне прият�
но, что такое сооружение гото�
вится к вводу в Орле. У вас

есть и у кого тренироваться, а
от этого российский бобслей
только выиграет. 

Евгений БУГРОВ.

Бобслей приходит на «Динамо»
Вчера в конференц/зале редакции газеты "Орловская

правда" состоялась пресс/конференция, организованная

Федерацией бобслея и скелетона Орловской области и

посвященная семилетию ее образования. В качестве

почетного гостя на пресс/конференции присутствовал

единственный россиянин — олимпийский чемпион по

бобслею Владимир Евгеньевич Козлов. Он входит в

Совет олимпийцев при Олимпийском комитете РФ, и его

сегодняшний визит вызван своеобразной инспекцией

строящейся на стадионе "Динамо" стартовой

бобслейной эстакады. 
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